

OCTOBRE-NOVEMBRE 2023 | N°138



L'image du
mag



Formation arbitrage de football le 19 octobre, assurée par l'arbitre Nicolas Brotons, avec plus de 180 étudiants.

SOMMAIRE

- 3 LES TOURNOIS PERMANENTS
- 3 LE RETOUR DE LA NATATION
- 4 LE TOURNOI DE RUGBY
- 5 LES FORMATIONS ARBITRAGES
- 6 LES BRASSAGES DE VOLLEY
- 7 LES MATCHS ACADÉMIQUES
- 9 LES SPORTS INDIVIDUELS À GRENOBLE
- 11 LES SPORTS COLLECTIFS EN AURA
- 13 LES SPORTS INDIVIDUELS EN RHÔNE-ALPES
- 13 LES CHAMPIONNATS DE FRANCE UNIVERSITAIRES
- 14 L'INTER-LIGUES DE JUDO



LES TOURNOIS *permanents*



Plusieurs sports sont de retour avec des tournois permanents. C'est le cas du volley et du badminton qui sont revenus le 21 et le 26 octobre ! Rendez-vous tous les mardis soir, à 18h, pour les tournois de badminton et tous les jeudis, à 20h30, pour ceux de volley !



LE RETOUR DE LA *natation*

Les nageurs ont aussi eu le droit à la reprise de la compétition. En effet, le lundi 2 octobre a eu lieu le premier championnat départemental : l'Open d'automne, auquel plus de 80 étudiants ont participé ! Plusieurs autres compétitions suivront au mois de novembre.

Nous leur souhaitons donc une très bonne année compétitive !



LE TOURNOI DE *rugby*

Jeudi 5 octobre : grand tournoi de rugby à 5 et de rugby à 7, féminin et masculin. Ce tournoi s'est déroulé à la Plaine des Jeux Gerland à Lyon et a pu voir ses finales se jouer au Matmut Stadium ! Plus de 100 étudiants y sont allés pour représenter notre université. Ce fut une très belle expérience pour eux. Grâce à ce tournoi les étudiants ont pu reprendre dans de très bonnes conditions leur activité sportive compétitive.

Ce tournoi se tenant à l'occasion de la Coupe du Monde de Rugby qui s'est déroulé en France, nos étudiants ont pu profiter de la projection du match Nouvelle-Zélande – Uruguay à la fin de la journée, après s'être bien dépensés sur le terrain.

Nous remercions les professeurs pour l'organisation de ce tournoi exceptionnel. Ainsi que la ville de Lyon pour l'avoir accueilli sur ses terrains.





Autre épisode marquant de ce mois d'octobre, les formations "arbitrage".

Pour rappel, notre formule "Je joue, j'arbitre", oblige les équipes à fournir un à deux arbitres sur une rencontre où ils ne jouent pas, au cours de la soirée/après-midi.

Les étudiants pratiquant le basket, football, rugby et volley sont donc en possession du CUA1.

LES FORMATIONS

arbitrage



Les footballeurs ont eu pour formateur, Nicolas Brotons, arbitre de Nationale 3 ayant déjà arbitré en Ligue 2. Nous le remercions d'avoir assuré cette formation ainsi que tous les autres formateurs. Remerciement également à tous les étudiants présents ainsi qu'à la Région AURA et au Département Isère de nous soutenir.

On se donne rendez-vous sur les terrains !



LES BRASSAGES DE *volley-ball*

Pour le retour du championnat de volley, nos étudiants ont attaqué par les soirées de brassage. C'est une soirée où toutes les équipes qui veulent participer à la compétition universitaire, s'affrontent. À l'issue de cette soirée, nous obtenons un classement qui nous permet de faire des poules de niveau pour la suite

du championnat. C'était le mercredi 11 octobre pour les filles et le mercredi 18 pour les garçons. Deux belles soirées qui ont permis de lancer l'année sportive !





LES MATCHS *acads*

C'est le retour des matchs académiques ! Nos sports collectifs ont repris la semaine du 23 octobre. En effet, les étudiants de football, handball et basket-ball ont retrouvé le chemin des terrains pour jouer leurs premiers matchs. Les rugbyemans et rugbywomans, eux, avaient déjà repris au début du mois d'octobre et s'affrontent tous les jeudis. Tandis que le volley-ball a recommencé la semaine du 6 novembre.

Pour retrouver les tournois de hand, il faut se rendre tous les lundis soirs dans les différents gymnases du campus.

Le mercredi, on enchaîne avec le volley ! Puis, les matchs de foot se déroulent les jeudis après-midi, pour la plupart, à l'UFR STAPS.

LES MATCHS *académiques*

Si vous êtes plutôt basket, les affrontements se jouent aussi les jeudis après-midi mais dans les gymnases du campus !

Nous félicitons toutes les équipes des différentes AS pour leurs participations ce mois-ci et leur souhaitons une bonne année compétitive !

Vous pouvez trouver dès maintenant les calendriers des matchs de toutes les rencontres sur notre site internet.



LES SPORTS INDIVIDUELS à Grenoble

Ce mois-ci, nos sports individuels ont été bien représentés dans l'académie de Grenoble.



Un tournoi de tennis s'est déroulé le samedi 25 novembre et a permis aux 34 étudiants présents de jouer pour une bonne cause. Grâce à cette compétition, 71€ ont été récoltés et vont être reversés au Téléthon.

Le dimanche 26, lors de la Coupe des Alpes, deux parcours de trail étaient proposés : un court (12km et 580m de dénivelé positif) et un long (23km et 1400m de dénivelé positif).

14 étudiants se sont confrontés au parcours court. Le premier, Tom Lescurieux, est arrivé au bout de 58 min et 46 secondes, tandis que la première femme, Madeleine Bahr, s'est placée 6ème au classement général en 1 heure et 14 min.

Du côté du parcours long, Davide Mattio est arrivé premier en moins de 2h. Et Lise Bellet, première fille arrivée, a terminé 9ème au classement général en 2h et 36 min.

A poster for the 2023-2024 Academic Trail Championship. The poster features a central image of a runner on a trail. Text on the poster includes '2023 2024 CHAMPIONNAT ACADEMIQUE DE TRAIL', 'St Jean d'Arvey 73230', a QR code, and 'Inscription avec le QR CODE avant le 23/11/2023'. The date 'Dimanche 26 novembre 2023' is also present. Logos for various organizations like 'AGENCE NATIONALE DU SPORT', 'CASAL SPORT', 'La Région Auvergne-Rhône-Alpes', 'isère', 'MAIR', and 'prixtel.' are at the bottom.

2023 2024 CHAMPIONNAT ACADEMIQUE DE TRAIL

St Jean d'Arvey 73230

Dimanche 26 novembre 2023

Inscription avec le QR CODE avant le 23/11/2023

AGENCE NATIONALE DU SPORT CASAL SPORT La Région Auvergne-Rhône-Alpes isère MAIR prixtel.



Jeudi 30 novembre, ce sont les grimpeurs qui ont pu participer à un contest pan. Dans cette compétition de blocs, ils ont pu se mesurer aux différentes voies, tout au long de l'après-midi.



LES SPORTS INDIVIDUELS à Grenoble

La soirée "Duo d'improvisation" de danse et de musique a eu lieu le mardi 28 novembre à EVE (Espace de Vie Étudiante). Beaucoup d'artistes : musiciens et danseurs, ont pu montrer leur talent et partager leur art devant un public nombreux et enthousiaste.



LES SPORTS COLLECTIFS *en AURA*

Durant le mois de novembre, nos universitaires, engagés en sports collectifs, ont joué toutes les semaines.

En volley, les équipes de l'INP (Institut Nationale Polytechnique) de Grenoble, féminines et masculines, ont gagné tous leurs matchs de novembre !

Malheureusement, les équipes de l'UGA (Université Grenoble Alpes) n'ont pas eu la même chance pour leur seul match du mois. Les garçons se sont inclinés 3 sets à 0 contre l'Université De Lyon (UDL) tandis que les filles ont perdu 3 sets à 1, contre l'UDL.

Au rugby, un tournoi féminin et masculin a eu lieu le 30. Les étudiants de l'UGA ont terminé 3ème du tournoi, filles comme garçons.

Direction le football, où nos grenoblois ont joué contre Clermont-Ferrand le 16 novembre. Match perdu pour les représentants de l'académie, 2 buts à 3. De même pour les savoyards, de l'Université Savoie Mont-Blanc, qui se sont également inclinés, 3 buts à 5 contre l'UDL.





LES SPORTS COLLECTIFS *en AURA*

Côté handball. Le jeudi 16, les filles et les garçons de l'Institut d'Etudes Politiques (IEP) se sont inclinés face à l'INSA. 27 à 38 côté féminin et 17 à 46 côté masculin. Les garçons de Science Po se sont aussi inclinés face à l'INPG, 18 à 35, la semaine suivante. Tandis que les filles se sont imposées, 32 à 28 face à l'INPG également, le 30 novembre.

Au basket, seules les équipes de l'INPG ont joué ce mois-ci. Les filles, comme les garçons, se sont inclinées face à l'INSA Lyon (Institut Nationale des Sciences Appliquées), avant de s'imposer face à l'ENTPE la semaine d'après, 67 à 28 pour les filles et 93 à 51 pour les garçons.

LES SPORTS INDIVIDUELS *en Rhône-Alpes*



Les sports individuels ne sont pas en reste pour ce qui est des championnats Auvergne Rhône-Alpes : Kyu, Cross et Athlétisme indoor.

Au Kyu, mention spéciale à : Nahel Cassani en -66 kg, Elouan Claverie en -81 kg, Noah Richard en -100 kg et Ryma Miled en -48-52 kg qui terminent premier de leur catégorie respective.

Le cross s'est déroulé le 23 novembre. 24 étudiant.e.s ont représenté l'académie de Grenoble sur 145 participants. Belle performance des filles qui parviennent à occuper la 3, 4 et 5ème place, ce qui leur permet de remporter le titre en équipe : Bravo à Nelie Clément, Nina Guillaud et Naila Bouchelaghem !

Nelie Clément, Nina Guillaud, Esteban Chevalier et Edouard Lécrivain représenterons Grenoble, en tant qu'équipe mixte lors du Championnat de France Universitaire qui a lieu le 7 décembre 2023 à Escoville en Normandie.

Du côté de l'athlétisme indoor, Marion Bosle s'est illustrée en arrivant deuxième sur le 200m (en 25s 77) et le 60m Haies. Carton presque plein pour les sauts : Noé Prevel est premier du concours de saut en hauteur (1m 94) tandis que c'est Samuel Pavan qui remporte la première place à la longueur (6m71).

LES CHAMPIONNATS DE FRANCE

universitaires

Le Championnat de France Universitaire (CFU) de Bike and Run a eu lieu le jeudi 16 novembre à Dijon. Deux étudiants de l'académie de Grenoble y ont participé, en mixte. Loïc Ughetto Barberis et Emma Gaggi sont arrivés à la troisième place en 45 min et 42 secondes.





L'INTER-LIGUES *de judo*

Le championnat Inter-ligues de judo s'est déroulé le jeudi 30 novembre à Marseille. 42 étudiants ont représenté l'Université Grenoble Alpes. Ce championnat était qualificatif pour les CFUs.

11 grenoblois accéderont donc au CFU 1ère division qui se déroulera à Bourges le 17 mars 2024 : Mohamed Guerrirem, Matheo Rebeyrol et Thibault Demarinis dans la catégorie -60kg, Loïc De Oliviera en -66kg, Dayyan Boulemtafes, arrivé en première position, et Tristan Dufourt en -73kg, Melvin Bouzekar et Nathan Fabre Charras, arrivés respectivement 1er et 2ème du championnat inter-ligues, dans la catégorie -81kg, K Davis Ali en -90kg, Alessandro Regonesi en -100kg et Chems Eddine Hadiby en +100kg. Tous les deux accédant à la première place du podium dans leurs catégories.

Du côté des filles, 11 étudiantes se sont qualifiées pour partir à Bourges le 27 mars : Nine Faurie Dalvai, Clémentine Richard et Morgane Annis dans la catégorie -48kg, Lilah Lagarde, arrivée première du championnat ainsi que Justine Coupeaud et Lisa Richard en -52kg. Lena Bonnamy qui s'est placée à la deuxième place, concourra dans la catégorie des -57kg. Pour les -63kg, il y aura Ambre Castella, Mona Belaidi, Julia Boschetti et Emilie Dando. Et enfin Fiona Tolfo en -70kg, arrivée deuxième de l'inter-ligues.